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感謝の気持ちを持って、
ロータリーライフを楽しもう

会員63名　出席49名  （出席計算人数44名）

出席報告 田中宏出席副委員長

出席率　89.0％ 12月18日は補填により 90.1％

　皆さんこんばんは。早いもので、この2014年も
あと数日で終わりでございます。皆さんにとって今
年はどういう年だったでしょうか？
　それぞれに思いはあると思いますが、私は7月
より会長を仰せつかり、ちょうど半年が過ぎまし
た。会長方針の時にお話しさせて頂きました様
に、感謝の気持ちを持ってロータリーライフを楽
しもうと言う事でございました。この半年間、堀幹事をはじめ、各委員会
の皆さんには大変お世話になりました事、心よりお礼申し上げます。
　今日は上期納会でございます。ロータリーは何と言っても親睦が一番
大切な事ではないかと思っております。親睦を深めあい、色々な話をす
る事によって、自分自身を高め、皆が集まる事で世の中に少しでもいい
事をしようと言うのが、ロータリーの基本ではないかと思っております。
こういう機会にますますとロータリーの友情と親睦を深め合って頂き、
今年一年間のアカをお酒と共に落として頂ければいいのではないかと
思います。
　私は、まだ来年も会長職が半分残っておりますが、気を抜かず、何とか
努めて行きたいと思っております。皆さんのご協力の程、よろしくお願い
申し上げます。
　来年も皆様にとって、本年度以上にどうかいい年であります様にお祈
り申し上げて、ごあいさつとさせて頂きます。

堀慎治幹事

泉憲一直前会長

次週1月1日（木）R規定に基づき休会となります。
次々週1月8日（木）17：30より創立35周年記念例会を熱田神宮会館
にて行います。御垣内参拝をされる方は16：00に集合となります。
12月27日（土）から1月5日（月）まで事務局は年末年始休暇となりま
す。

 皆さんこんばんは。本日は年度最後の例会と言う事で、押し迫ったなと
いう感じがします。今年も早いもので、岩田年度が半年過ぎました。私の
時と比べても、本当に良くやられていると思います。
　乾杯の挨拶にあたり、少し勉強して参りました。皆さんアン･アーニー
の会長テーマ「ロータリーに帰ろう」はご存知でしょうか。近藤ガバナー
の言葉で「集まろう、語ろう、楽しもう」という素晴らしい言葉もあります。

睦活動委員会の皆さんありがとうございます。
手違いがあって、今年は来年元旦の年賀状は失礼します。すみません
がよろしくお願いします。来年は必ず年賀状は出しますので、よろしく
お願いします。
今年はありがとうございました。
髙須さん、先日はお疲れさまでした。親睦活動委員会の皆さん、本日は
ありがとうございます。
大嶽さん、お世話をかけます。親睦活動委員会の皆さんご苦労様です。

半年終わり、もういいですか。
今年1年お世話になりました。来年もよろしくお願いします。

1年間ありがとうございました。

幹事報告
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・

岩田会長、堀幹事はじめ、役員・理事の皆さんご苦労様でした。私も皆
さんのご協力のお蔭で無事半期終われそうです。来年も皆さんにとっ
て良い年でありますように。今日は親睦活動委員会の皆さんお世話に
なります。
やっと半年過ぎました。来年半年間よろしくお願いします。

12月は妻の誕生日です。
岩田会長、堀幹事、半年間お疲れ様です。あと、復路頑張って下さい。

今年も無事終わりそうです。
本日、無事退院いたしました。
今年一年いろいろお世話になりました。特に天野さんにはお世話にな
りました。
今日、2人目の孫が娘のお腹にいる事が分かりました。うれしいです。親

近藤　雄亮さん

岩田　修司さん
田中　隆義さん

松波　恒彦さん
佐藤　善乙さん
森　　裕之さん

市岡　正蔵さん

佐治　寬行さん

平野哲始郎さん
山口　哲司さん

近藤　茂弘さん

亀井　直人さん
堀　　慎治さん

田中　英雄さん

星野　一郎さん　松井　善則さん　宮澤　伸光さん
内田　久利さん　髙村　博三さん　森　　恒夫さん
髙木　元明さん　湯澤　信雄さん　髙須　洋志さん
鈴木　健司さん　本多　清治さん　川本　昌市さん
鈴木　圓三さん　田中　政雄さん　湯澤　勇生さん
岩本　成郎さん　馬場　將嘉さん　髙木　　勝さん
野崎　洋二さん　鈴木　淑久さん　伊藤　　豪さん
関谷　俊征さん　渡辺喜代彦さん　長坂　邦雄さん
大嶽　達郎さん　西本　　哲さん　長瀬憲八郎さん
梅村　昌孝さん　田中　　宏さん　八木沢幹夫さん
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ニコボックス 田中宏ニコボックス副委員長
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懇親会

乾杯挨拶



例会のご案内
■今週

1月8日（木）　創立35周年記念例会
熱田神宮会館
17:30～19:30

場 所
時 間

：
：

1月1日（木）　休会（R規定に基づき）

■次週の行事

1月15日（木）　ガバナー補佐訪問
ヒルトン名古屋4階「桜の間」
12：30～13：30

場 所
時 間

：
：

■次々週行事

来週の近藤ガバナー公式訪問予定

予定無し

予定無し

1月14日(水)

1月16日(金)

1月13日(火) 予定無し

　年末、仕事を一生懸命して
からのお酒はとても酔います。
　会長、幹事、並びに各委員
長、委員の皆様、上半期どう
もご苦労様でございます。
　来年まであと少しですが、
会員の皆さんに置かれまして
は、健やかな良い年末年始を
迎えられ、各企業に置かれま
しても、来年度良い景気を迎
えられることを願っておりま
す。
　各企業来年の益 の々ご発展
と、ここにお集まりの皆さんも良い年を迎えられる事を祈念いた
しまして、締めたいと思います。

　また、岩田会長も「感
謝の気持ちを持ってロー
タリーライフ」を楽しも
うと仰っており、非常に
良い言葉だと感心してお
ります。
　上半期が済み、近藤ガ
バナーの元にWFFを成功
させたり、髙須幹事主体
のドングリ事業が行われ
るなど、いずれにしても
名古屋瑞穂RCにとって、
記念すべき年度になるの
ではないかと思っており
ます。来年も引き続きロータリーを楽しもうという気持ちを持っ
て参加していただければと思います。
　ここにお集まりの皆さんのご健勝、ご多幸を祈念して、杯を上
げたいと思います。

閉会挨拶

予定無し1月15日(木)

1月12日(月) 成人の日

馬場將嘉クラブ奉仕委員長
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